

Les paroissiens de Sherbrooke-Est auront, eux aussi, une neuvaine-mission. Elle commencera ce soir, samedi, pour se terminer au dimanche des Rameaux, avec les « Hosanna au fils de David ». Elle sera prêchée par l'un des professeurs du séminaire diocésain.

* * *

On se prépare, suivant la tradition, à célébrer, au séminaire Saint-Charles-Borromée, la fête de monsieur le supérieur Lefebvre. C'est le mercredi, 22 avril, dans la soirée, qu'aura lieu la grande séance ; et le lendemain : *vacat* ! comme on dit à Rome.

* * *

M. l'abbé Lavallée, de l'évêché, accompagnera, le 20 juin prochain, les pèlerins canadiens qui iront à Lourdes et à Rome, sous la direction de M. L.-J. Rivet, de Montréal. M. Lavallée, là comme ailleurs, entend s'occuper de promouvoir les intérêts du « Musée Marial » et de la « Vraie dévotion ».

* * *

Le jour de l'Annonciation, Mgr LaRocque, accompagné de Mgr Chalifoux, se rendait au monastère des Ursulines, à Stanstead. Quelques jours auparavant, Sa Grandeur avait pu faire également une visite aux Religieuses de la Présentation, à Coaticook.

A Stanstead, Monseigneur allait présider une profession religieuse au couvent, et, de plus, rendre une première visite aux révérends Pères de la Salette, qui ont charge, depuis septembre dernier, de l'église paroissiale et de l'école des garçons dans cette prospère localité.

Monseigneur est revenu enchanté de son voyage. La commission scolaire achève de faire construire une magnifique école pour les garçons (\$5,000.00), laquelle, sous la direction des Salésiens, pourra, sans aucun doute, faire beaucoup de bien et rivaliser avec les institutions protestantes qui sont là remarquables.

Chez les Ursulines, à la cérémonie de profession qu'a présidée Mgr l'évêque, c'est le révérend Père Plattier, des Salésiens, qui a donné un beau et substantiel sermon sur la vie religieuse.